

# *Putin destaca cooperación con Riad en esfera petrolera*

---



Moscú, 30 may (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, destacó la importancia de la cooperación con Arabia Saudita en la esfera energética, en especial, en la regulación del mercado petrolero, al reunirse con el príncipe heredero Mohamed Ben Sandman Al Saudia.

Putin subrayó que fue importante la coordinación de acciones en las que participó Riad para llegar a un acuerdo entre la Organización de Países Productores de Petróleo (OPEP) y las naciones fuera de ese cártel como lo es Rusia.

El pasado año, Rusia llegó a producir más de 10 millones de barriles diarios, ligeramente por encima de los registros mostrados por el reino saudita, lo que situó a ambos estados entre los de mayor aporte al comercio de hidrocarburos en el orbe.

Putin también destacó la cooperación económica entre instituciones de defensa de ambas naciones y se refirió a la recuperación del intercambio comercial bilateral que este año ya creció en casi el 130 por ciento con relación a igual periodo de 2017.

El jefe de Estado ruso consideró que los dos países también resuelven los asuntos relacionados con Siria, cuyo gobierno acusa a la monarquía saudita de preparar, financiar y pertrechar a grupos armados en la nación levantina, incluido al terrorista Estado Islámico.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131203-putin-destaca-cooperacion-con-riad-en-esfera-petrolera>



**Radio Habana Cuba**